
 
 
 
 

 

 
Norderstedt, 13. August 2013 

 
 
Umkreis neue Vereins- und Schulschwimmhalle am ARRIBA / Anfrage 
 
Sehr geehrter Herr Seedorff, 
 
im Haushaltsplan der Stadtwerke für 2012/13 waren für die Erstellung der neuen Schwimmhalle für 
den Schul- und Vereinssport 3 Mio. Euro eingeplant. Diese Summe wurde auch als Kennziffer für die 
Entscheidungsfindung im Ausschuss für Schule und Sport verwendet. Zwischenzeitlich wurde die 
Halle in Betrieb genommen, so dass eine finanzielle Bewertung des Projektes möglich und sinnvoll ist.  

1. Wurden die im Budget vorgesehenen Kosten von 3,0 Mio. Euro eingehalten? 

2. Falls Mehrausgaben notwendig waren: Worauf waren diese zurückzuführen? 

 
Aufgrund von Einwohneranfragen, die an der Errichtung kommunaler Photovoltaik-Anlagen 
interessiert sind, haben wir folgende Ergänzungsfragen:   
 

3. Wurde auf dem Dach der Schwimmhalle eine PV-Anlage installiert? 

4. Falls ja, wer ist der Besitzer/Betreiber der Anlage? 

5. Falls es sich dabei um die Stadtwerke oder eines ihrer Tochterunternehmen handelt: Aus 
welchem Budget wurde diese Investition getätigt? 

6. Welche Leistung hat die Anlage zu welchen Kosten?     

 
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung und Darstellung im Ausschuss. 
 
       
 
Vielen Dank. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Arne Lunding 

Fraktion in der   
Stadtvertretung Norderstedt 
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